

DESDE EL FARO



OPERATIVO DE LIMPIEZA EN ESTERO EL SAUCE

Un operativo de limpieza se realizó en el sector del estero El Sauce, organizado por la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao) de la Municipalidad de San Antonio, con el apoyo de la junta de vecinos San Pedro y la Escuela de Ingenieros Militares de Tejas Verdes que colaboró con el trabajo de una delegación para limpiar los sectores determinados. Neumáticos televisores, ropa y todo tipo de desperdicios se retiraron del lugar.



CORAZÓN CASI LLENO

En mayo del año pasado se inauguró un punto de recolección de tapas de plástico en el bandejón de Barros Luco, para recaudar fondos para los niños que reciben tratamiento contra el cáncer en los hospitales Luis Calvo Mackenna y San Juan de Dios. El recipiente con forma de corazón fue creado por Gustavo Castro, un profesor y escultor de Lolleo, en colaboración con los estudiantes de la especialidad de estructuras metálicas del Fiscal. El corazón está casi lleno de tapitas y cuando alguien quiere depositar otras, se caen. Bueno sería que lo vaciaran para seguir aportando.